

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
CNW CODE 70**

Un réseau routier au service des citoyens

DES INVESTISSEMENTS DE 865,8 M\$ POUR LA RÉGION DE LA MONTÉRÉGIE

Boucherville, le 27 février 2012 — La ministre responsable de la région de la Montérégie et ministre du Tourisme, M^{me} Nicole Ménard, a annoncé aujourd'hui, au nom du ministre des Transports et député de Châteauguay, M. Pierre Moreau, des investissements routiers de 865,8 M\$ pour la région de la Montérégie. Ces travaux s'inscrivent dans le vaste plan entrepris par le gouvernement pour rehausser l'état du réseau routier auquel il consacrera près de 4 milliards de dollars en 2012-2013.

Dans l'ensemble du Québec, la saison 2011-2012 a été très fertile en réalisations. Le bilan indique que les objectifs fixés ont été atteints, voire dépassés. Ainsi, la proportion de chaussées en bon état a continué de progresser, atteignant 76,2 % cette année. Pour ce qui est des structures, 68,1 % d'entre elles sont maintenant en bon état.

« Les usagers de la route sont en mesure de profiter de plus en plus du fruit de nos efforts, et les retombées positives des travaux qui ont été réalisés sont déjà considérables. Des projets comme celui du parachèvement de l'autoroute 30, dont la partie Est, réalisée en mode conventionnel, a été mise en service l'automne dernier, permettra à la région de se développer économiquement, et de faciliter les déplacements des usagers en leur donnant un meilleur accès au réseau autoroutier et en réduisant leur temps de déplacement. Le réaménagement de l'échangeur des autoroutes 20 et 25 ainsi de la route 132, et la reconstruction de la route 132, à Longueuil est également un exemple de réalisation qui a permis de constater des gains notables en matière de sécurité pour les usagers », a déclaré la ministre responsable de la région de la Montérégie.

Les investissements dans la région de la Montérégie: la cadence des travaux se maintient

« Cette saison sera à l'image des saisons précédentes : on maintient la cadence. Un peu plus de **865 M\$** seront investis dans la région de la Montérégie. On prévoit poursuivre, démarrer ou achever plus de **221** chantiers qui, à terme, permettront aux usagers de bénéficier du réseau routier efficace et sécuritaire auquel ils sont en droit de s'attendre », a souligné M^{me} Ménard.

Programmation de la région de la Montérégie

La programmation des travaux routiers 2012-2013 pour la région de la Montérégie est répartie en fonction de quatre grands axes d'intervention, soit la conservation des structures, la conservation des chaussées, l'amélioration du réseau routier et le développement du réseau. On prévoit que 865,8 M\$ seront consacrés à la conservation des actifs et à l'amélioration du réseau routier pour la région de la Montérégie. De façon plus spécifique, les investissements se répartissent de la façon suivante :

- Conservation des chaussées : 101, 5 M\$
- Conservation des structures : 207,6 M\$
- Amélioration du réseau routier : 46 M\$
- Développement du réseau routier : 510,7 M\$ (Incluant le partenariat public-privé)

Parmi les principaux projets identifiés, mentionnons le parachèvement de l'autoroute 30, de Vaudreuil-Dorion à Châteauguay, en partenariat public-privé. Outre ce projet, d'autres chantiers d'envergure sont prévus, notamment :

- L'asphaltage de la route 227, à Saint-Alexandre et Mont-Saint-Grégoire;
- La reconstruction du pont du Fer-à-Cheval, au-dessus de l'autoroute 20, à Sainte-Julie;
- La reconstruction et la réfection des ponts de l'autoroute 10, au-dessus de la rivière l'Acadie et des chemins Salaberry et Bellerive, à Carignan;
- L'asphaltage du boulevard Taschereau, à Candiac et La Prairie.

La ministre Nicole Ménard s'est réjouie des progrès réalisés : « Je suis fière des résultats obtenus, et les projets annoncés cette année contribueront activement à améliorer la sécurité des déplacements des personnes et des biens tout en contribuant au développement économique de notre région. »

Les nombreux chantiers qui se multiplieront aux quatre coins du Québec au cours des prochains mois auront inévitablement des répercussions sur les usagers de la route. Malgré toutes les mesures d'atténuation prévues par le ministère des Transports et ses partenaires, le ministre a tenu à rappeler que leur collaboration est essentielle pour assurer leur propre sécurité de même que celle des travailleurs présents sur ces chantiers.

– 30 –

SOURCES : Gabriela Quiroz
Attachée de presse
Cabinet de la ministre du Tourisme et
ministre responsable de la région de la Montérégie
Téléphone : 450 672-1885

Andrée-Lyne Hallé
Attachée de presse
Cabinet du ministre des Transports et
député de Châteauguay
Téléphone : 418 643-6980

INFORMATION : Claudia Goulet
Direction de l'Ouest-de-la-Montérégie
Ministère des Transports du Québec
Téléphone : 450 698-3400, poste 262

Isabelle Buisson
Direction de l'Est-de-la-Montérégie
Ministère des Transports du Québec
Téléphone : 450 677-8974, poste 362